



*Estos proyectos constituyen un paso enorme hacia la institucionalización de la integración del país, que no solo beneficia a miles de salvadoreños de un municipio castigado históricamente como es Soyapango, sino que también representan un nuevo modelo de construcción social que ayuda a marcar el rumbo de políticas públicas más eficientes, de transformación y desarrollo.*

*Esperamos que toda esta transformación que ha empezado en Soyapango, continúe teniendo los efectos multiplicadores para lograr los cambios que el país necesita.*

CADA JOVEN DE SOYAPANGO DEBE SER PARTE DEL PROCESO FORMATIVO DE INTEGRACIÓN, CONOCER LO QUE ES UNA UNIVERSIDAD, CAPACITARSE EN UNA EMPRESA, VISITAR MUSEOS E IR A CONCIERTOS. DESCUBRIR QUE HAY MÁS ALLÁ DE SU COLONIA Y AL MISMO TIEMPO QUE PUEDAN DESCUBRIR EN ÉL A SOYAPANGO.

### 1. Proyecto proceso Formativo:

El proceso formativo es una etapa de inmersión y de descubrimiento para todos quienes participan desde los diferentes ámbitos: alumnos, padres, maestros, familias, escuelas, directores, vecinos, universidades, empresas, medios, artistas. Realizarán las 11 actividades mencionadas. Iniciaremos los procesos formativos en 10 escuelas de Soyapango.

### 2. Proyecto continuidad académica:

Convenios con universidades y escuelas técnicas para que un mínimo de 200 jóvenes o vecinos que hayan participado en los procesos formativos de integración puedan tener acceso al sistema de continuidad académica y ser parte de la construcción de la cultura de la integración

### 3. Proyecto de los Abuelos:

Iniciaremos con un mínimo de 300 abuelos el proyecto que pretende convertirlos en un recurso maravilloso para su propio desarrollo y el de su comunidad. Para que se sientan verdaderamente útiles e importantes en la construcción de la integración. Serán capacitados durante 80 horas por la alcaldía de Soyapango, escuelas, universidades, empresas y la Fundación Forever.

### 4. Proyectos jóvenes en la alcaldía:

Los jóvenes deben de dejar de ir de la casa a la escuela y de la escuela a la casa. Deben extender sus recorridos, su mirada de la realidad, sus destinos. Lo mismo debe suceder con cada una de las universidades, empresas, medios, escuelas, comunidades que deben extender sus ámbitos. Jóvenes bachilleres y becados universitarios pueden ser enlaces perfectos entre sus comunidades y la alcaldía. Para esto, se pretende capacitar alrededor de 1000 jóvenes estudiantes del proceso formativo o que lo han finalizado, para dar a conocer los servicios que ofrece la alcaldía municipal a toda la población de Soyapango y de esta forma, ellos puedan ayudar a que las personas de sus comunidades se sientan más conectadas con el municipio y puedan hacer uso real de los servicios que se prestan. Así, seguirán transformando basados en la cultura de integración. 

### 5. Proyectos profesionales en las comunidades:

Pretende apoyar a los profesionales recién graduados en esa difícil transición a la vida laboral. Por otro lado, buscamos impulsar servicios de atención profesional a bajos costos en los espacios disponibles. Dichos profesionales que viven en las comunidades brindarán su tiempo y conocimiento con el fin de apoyar a la ciudadanía en los distintos temas en los que requieran asesoría.

La alcaldía junto a la Fundación Forever promoverá los servicios profesionales en los espacios de ferias, escuelas, casas de integración, iglesias, etc. Controlará la validez del título, el compromiso, que los precios sean bajos, etc. Apoyará en elaboración de currículos, creará un banco de trabajo profesional y de referencia para asistencia técnica y profesional. Se generará energía social entre profesionales de las comunidades, vecinos y la alcaldía de Soyapango, trabajando integrados por el bien de la comunidad.

**6. Proyecto de ferias para exponer y vender productos.** Realizaremos un concurso para que los estudiantes universitarios y artistas diseñen quioscos bonitos, económicos, limpios, seguros, usando material reciclable, que representen la cultura salvadoreña y el deseo de integración. La feria se realizará en las calles principales del municipio de Soyapango, una vez al mes. Para este proyecto, la familia del gran artista salvadoreño, Fernando Llorc nos ha permitido la utilización de su obra para todo lo relacionado con el diseño y ornamentación de los puestos para las ferias.

